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○ 配布物
・週報no 35
○報告
・東京OB会、例会終了後出発
・３月24日日曜午前11より宮崎市郡医師会館にて植樹奉仕
　 事業
○告知
・宮崎西武グループよりIM参加のお願い
○池ノ上ガバナーの動き
・クラブラーニングファシリテータ研修セミナー
 池ノ上ガバナー、黒木勇人副幹事が随行（塚田エレクト、 
　酒井次年度幹事も出席）
・例会終了後、定例理事会があります

国際RC第2730地区

池ノ上　克 ガバナー

ビジター会員

鹿児島サザンウインドRC

中村　聡 地区国際奉仕委員長

第3421回 2024年 3月19日（火）

第3423回 2024年 4月2日（火）

第3422回 2024年 3月26日（火）

前回の例会記録

今回の例会予定

次回の例会予定

会員数（名誉会員2名を除く）
例会出席会員数
同上出席率

104名
59名

57.84％

出席状況報告

＊誕生日祝・結婚記念日祝(親睦委員会)

【ゲスト卓話】
  宮崎県ボッチャ協会副会長
　　　　   　　柳田　哲志 様

）ーサンウナア崎宮ビレテ（  　　　　　　　　

【「持ち味」を知る・学ぶ委員会】
　　大園　匡　委員長

【新会員卓話】
  ㈱竹中工務店宮崎営業所
　　　　   所長　藤本　健治 会員
　西日本電信電話㈱
　   宮崎支店長　横奥　宏明 会員

　皆様こんにちは、今日からは、一部マニアの方のご希望ご要望
に応じて私のギター人生の話を再開させて頂こうと思います。前
回はギターから少し脱線してビール瓶の収集と販売の話で終わ
りましたが、このビール瓶販売の代金は漏れなくギターの弦を購
入する為の資金としていました。喫茶店でみたジョー・パスから気
持ちがドンドンJAZZに傾いていくところからの続きとなります。
JAZZに傾いたとは言え自分のバンドでは相変わらずテクニック
を磨くための難解な曲の演奏を続けていいました。皆様にはあま
りなじみが無いと思いますが、渡辺香津美、パットメセニー、マイク
スターン、と言ったギタリストの曲に挑戦をしていました。
　また、一方ではコンテスト出場のため、ポピュラーソングのバン
ドにも取り組んでいました、このバンドは見映えの良い女性をボー
カルに加え少しでも審査員受けの良い感じでやっていましたが、
実はこっちは自分としてはここにはあまり力が入っていなかった

会長の時間

会長挨拶

 岡本　俊則 会長　

「ボッチャ～パラスポーツの持つ力～」
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　竹中工務店の藤本健治です。どうぞよろしくお願い致します。
私は2023 年4 月の入会となります。時間はかなり空きましたが、新
会員卓話の機会をいただきましたので、私の自己紹介に合わせ
て、都合3 回目の宮崎勤務のうち、特に印象深い2 回目勤務でした
約20年前の弊社元宮崎営業所長の田中宏太さんの部下で一緒
に仕事をしたこと（工事を受注したこと）をお話させていただきます。
　田中さんは、宮崎ロータリークラブOB 会員にて、本日ご出席の
会員の方も面識をお持ちの通り、当時はロータリークラブの特に親
睦委員としてとても熱心でしたが、仕事面でも熱心な上司でした。
１．　自己紹介
1967 年7 月31 日生まれの56 歳になります。熊本市出身です。
最近の趣味は、駅伝テレビ視聴（高校、大学、社会人）と妻
との御朱印めぐりです。
高校卒業後、熊本の壺溪塾で1 年修行して、福岡の西南学
院大学に入学しました。
大学時代は、体育会合気道部でした。一応黒帯です。
アルバイトはいくつかしましたが、中でもホテル日航福岡の
ベルボーイは印象深かったです。亡くなられた千代の富士
が九州場所で黒星を喫した直後にホテルに戻られるエレ
ベータでご一緒しました。とてつもない覇気を感じたことを
覚えています。
1991 年に竹中工務店に入社しました。弊社では、今でも
そうですが入社後1 年間は全員入寮します。
時代はバブル期、仕事に遊びに全力でした。350 人の同期
は全国に散らばっていますが、今でも交流があります。
1992 年に九州支店に配属されてからは、初任地の宮崎
を皮切りに主に福岡、長崎、佐賀、宮崎、鹿児島、沖縄とい
ずれも営業部門を担当しました。
宮崎の勤務は都合3 回目になります。

２．　これから本題になります。
本日は、約20 年前の弊社元宮崎営業所長の田中宏太さ
んの部下として一緒に仕事をしたこと（工事を受注したこ
と）をいくつかダイジェストで紹介させていただきます。
■宮崎空港ターミナルビル国際線拡張
設計は、梓設計さんになります。
竣工記念にチャーター機1 番機で台湾に渡航しました。

■パークコート老松
設計は、岩切設計さんになります。
法人向けの賃貸マンションです。
宮崎ロータリークラブ名誉会員で昨年お亡くなりになられ
た、猪野様ご自宅隣になります。

■フィオーレ古賀
設計は、前田設計さんになります。
ＪＲ宮崎駅前のメディカルフィットネス施設です。田中さんは、元々
はエンジニア（設備設計者）でしたので、営業所長でありながら
も、建物の設備システム変更を提案されました。
■明治安田生命宮崎ビル
設計は、弊社になります。
山本支社長にも気に入っていただいております。

■宮崎観光ホテルたまゆらの湯
設計は、弊社になります。
田中さんは、お引渡し前の御湯張り試験は誰よりも率先して

新会員卓話

　藤本　健治 会員

  ㈱竹中工務店宮崎営業所　所長

新会員卓話

ですが、出場したコンテストでたまたま賞を取ってしまい、それなり
に様 な々出演の機会に恵まれた事などから辞めるに辞められず、
惰性で活動を続けていた様に記憶しています。
　本当は少しでも早くジョー・パスのようなジャジーなフレージン
グを習得して人前で演奏してみたいと思っているのですが、なに
せJAZZの理論を全く知らない為に、どうすればあんなメロディー
にたどり着くのか“まるで解りません”？？これまでやっていた耳で
のコピーは全くと言って良いくらい通用しません。何がどうなって？
こうなって？こんな風に聞こえるのか？全く分らない状態でした。し
かし、まずはとにかく理論の習得からと思い楽器店の書籍コー
ナーへ通い詰め立ち読みを繰り返しましたが、全然、理解が追い
つきません。 教則本は極めて高価で買えませんし、今と違い
（ユーチューブ等が普及していない為）映像が見れないため、どう
やって弾いているのか想像もつきません。理屈と音がまるでかみ
合わないのです。結局、中途半端な状態が永く続きます、それでも
何とか耳だけを頼りに曲のコピーをしていましたが、全然うまくい
きません。
　JAZZの和音はテンションコードと言われるものが多く、フォー
クやロックでよく使われるシンプルで美しい響きのコード和音は殆
どなく、コードを基本３音（３，５，７度）に簡略化し、そこにテンショ
ンと言われる音を加えた和音となります。♭５とか♭１３等の音を
加えた音の構成は、これまでの耳慣れた音の響きに加え色 な々
要素の音が含まれているために複雑な響きとなり、聞き慣れない
難しいものに感じてしまいます。こればかりを聴いていると、これま
で純粋に耳でコピーをしていたシンプルな和音ですら違う音のよ
うに聞こえてきて、疑う様になる時期もありました。
　また、技術的にもJAZZならではのテクニックがいくつも存在し
ます。特にクロマチックアプローチという独特な奏法がありますが、
これは初音が半音上か下から始まり、次に目的の音を目指してス
ライドし、音階をキープすると言うものです。実際にやって見るとそ
んなに難しいものではないのですが、理屈が解らないと何故？こ
のコードでこの音から始まるのか？が理解出来ません、自分が正
しくない音を出しているかのように感じてしまいます。しかもこのテ
クニック、やたら頻繁に使われるため音数が多く全体を更に複雑
なものにしています。
　技術の習得は出来ないのに欲望だけはドンドンと膨らみます。
見た目から入るタイプの私としてはJAZZ用のギターが欲しくて欲
しくてたまりません、しかし、学生の身の上ではJAZZギターの購
入など夢のまた夢！全くの高嶺の花です。一番欲しかったのはイ
バニーズと言うメーカーのジョージ・ベンソンモデルとギターです。
　このギターは日本製なのに世界で一世を風靡したもので今で
も名機として高値で流通しています。ビール瓶換算でいくと約６０，
０００本の瓶の回収が必要です。一日１０本集めても６，０００日、
年中無休でも１６年以上かかる計算です。とんでもない話です。
　実はこのビール瓶の話には他の物語がありまして、母に激怒さ
れた翌週の月曜日だっと思いますが、下校後に瓶を酒屋に持ち
込む予定にしていました。近所だったので帰りに寄って空のケー
スと台車を借りてアパートに戻りました。戻ると同時に何か大きな
違和感を感じました。見慣れたはずのその風景ですが、何か違
う！なんと！！私の愛する水洗いされた瓶たちはすべて無くなって
いました。床には並んでいた痕跡のみが残っていました。
　朝、家を出るときは朝日を浴び光り輝いていた瓶たちはもう一
本もありません。やられた！と思いましたが、不思議とあまり腹は
立ちませんでした。悲しさと、情けなさだけが心にしっかりと残り、
それ以来私はビール瓶の収集をやめました。
　因みに今はちゃんと琥珀色の中身の入っている瓶の収集には
まっています。
そ　んなこんなで、しばらくは物欲をすて技術の習得とポピュラー
ソングバンドの活動に集中しました。
　今日のお話はこれでおしまい。続きはまた次回、ご静聴有り難
うございました。
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湯船に浸かっておられました。
■宮崎女子高建替え（現宮崎学園中高校校舎）
設計は、宮崎設計さんになります。
今はなき5 階建ての円形校舎では、解体前のお別れ会にも
参加させていただきました。おばあちゃん、お母さん、娘さん
（現役生）と3 世代でお越しの方もいらっしゃいました。
■イオンモール宮崎１期（ノースモール）
設計は、弊社になります。
開発工事と建築工事の同時進行でした。
延床面積約100,000 ㎡を10 ケ月で完成、今ではとても考え
られない短工期無災害でお引渡しました。工事の見積書は
紙ですがとても一人では手で持てないページ数でしたので、
田中さんは、スーツケースを引いて千葉幕張の本社まで持
参されました。

■宮崎善仁会病院（初代）
設計は、ワークス設計さんになります。
現イオンモール宮崎の真南側にありました。解体されており
現在は2 代目です。
残念ながら、2 代目は弊社施工ではありません。

■共愛幼稚園園舎
設計は、前田設計さんになります。
木造園舎の建替えです。竣工前の写真ですが、被写体は私
の子供たちで共に卒園生です。
以上駆け足になりましたが、田中さんが宮崎で仕事された
「航跡」を若干の会社PR も兼ねていくつかご紹介させていた
だきました。
田中さんお馴染みの語録でもある「宴もたけなかこうむてん」で
すが、以上で私の卓話を終了させていただきます。

ご清聴いただきありがとうございました。　　　　以 上
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　みなさん、こんにちは。西日本電信電話株式会社（NTT西日本）
の横奥です。宮崎ロータリークラブには昨年9月に入会させて頂き、
本日遅ればせながら新会員卓話のお時間を頂戴しました。あらた
めまして、どうぞよろしくお願い致します。
　はじめに、自己紹介させて頂きます。名前は横奥宏明、年齢は今
年48歳の年男です。この「横奥」という名字はなかなか珍しく、ネット
で調べると全国順位54,211位、全国人数およそ30人とのこと。良
いことをしても悪いことをしてもすぐに個人が特定されますので折り
目正しく生活していきたいと思います。家族は素敵な妻と愛らしい
小3の息子が一人、現在大阪で暮らしています。趣味は音楽で、若
い頃は少しだけギターをかじっていました。その他習い事にもチャレ
ンジしているところです。会社はNTT西日本で、職業分類は電気通
信です。本日はこれら「家族」「趣味・習い事」と職業分類でもある
「電気通信」についてお話しさせて頂ければと思います。
　まず家族について。こちらは家族が宮崎に来た時に飫肥で撮影
したものです。ご覧いただけます通り素敵な妻、愛らしい息子です。
　次に趣味についてです。音楽はジャンル問わず色々聞くのです

多、とく聞と」スールブ「。すでスールブがのたっマハに頃の生校高、が
くの方はこちらをイメージされるかと思います。青江三奈の伊勢佐
木町ブルース。ですが、私がハマったのはこちらの方。発音としては
「ブルーズ」が正確です。起源は１９世紀後半のアメリカ南部、アフリ
カ系アメリカ人の間から生まれたと言われています。彼らは綿花畑
での重労働を強いられており、そこでの悲しみや憂鬱、日常の出来
事や恋の喜びなど様 な々感情が歌われています。演奏スタイルはア
コギ弾き語りから、エレキ、ブバンド形態などに発展、のちにジャズや
ロックに繋がるルーツとも言われています。
　続いて習い事について。単身赴任を機に何か新しいことを、と思
い昨年10月から茶道を習うことにしました。が、時間が合わず4～5
回程度しか通えず。もう少し時間が合うものはないかと探すと書道・
ペン字の教室があり、4月から通う予定です。字が汚くコンプレック
スを抱えていましたので、なんとか克服できればと思います。
　次に業務経歴と、職業分類でもある電気通信についてもご紹介
できればと思います。入社したのは1999年で、入社後様 な々職種・
地域を転 と々しました。新入社員時代は鳥取、その後東京で研究
開発、大阪でシステムエンジニア、営業、人事。結婚したのはこの頃
です。今度は沖縄に転勤して通信設備の工事などを担当。息子が
誕生したのはこの頃です。その後大阪、東京、また大阪、そして昨年
宮崎に着任した次第です。なお、これまで生まれ故郷広島での勤

新会員卓話

　   　横奥　宏明 会員

西日本電信電話㈱　宮崎支店長

新会員卓話
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務は一度もなく、おそらく私の日頃の行いに問題があったのではな
いかと想像しています。
　さて、私の事よりも電気通信の歴史についてお話しした方がみな
さまに実りがあるのではないかと思います。人と人が離れた場所で
コミュニケーションをとる方法は、人類の歴史を遡ると太鼓のリズム
や強さなど「音」で伝える方法や、煙で合図を送る「狼煙」などが出
発点になります。この狼煙、日本でも明治の初めまで使われていた
そうです。その後、約3,300年前に文字が中国で発明され、書いて
届ける、という方法が生まれました。時は流れて1832年（天保3年）
モールス電信の発明、これが電気通信のはじまりです。日本に伝
わったのは黒船来航、ペリー提督と言われています。その後、黒電
話、ポケベル、携帯電話サービスが登場。初代の携帯電話機はこち
らのショルダーホンで重量3キロもあったそうです。iモードでは携帯
電話でのメールや着メロなどが流行しました。一般家庭への光ファ
イバーも提供開始。当初の通信速度は100メガで今では10ギガ、
100倍の速さです。
　これら電気通信の歴史に触れられる施設「門司電気通信レトロ
館」が北九州の門司にあります。東京武道館や京都タワーを建築し
た山田守氏による設計、歴史と重厚感を感じる素敵な建物です。
歴史的な通信機械なども色々展示されていて、入館も無料ですの
で、機会がございましたらぜひお立ち寄りください。
　これら日々の職場奉仕を通して、地域のみなさん、日本のみなさ
ん、世界のみなさんのお役に立つことができれば、と思います。引き
続きどうぞよろしくお願い致します。
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本年度（2023～2024）宮崎ロータリークラブの目標 ＜会　　　長＞
＜副　会　長＞
＜幹　　　事＞
＜会報委員会＞

■例会日／毎週火曜日（12：30～13：30）
■例会場／宮崎観光ホテル（☎27-1212）

■事務局　宮崎市宮田町13番8号（田崎ビル）  TEL：24-4872　FAX：22-0288
URL：https://miyazaki-rc2730.jp　E-mail:m-rotary@miyazaki-rc2730.jp

❶国際ロータリー第2730地区　地区大会をホストクラブとして開催
❷池ノ上克ガバナーの活動支援
❸青島太平洋マラソン３キロの部　復活開催
❹会員数１００名以上の堅持と女性会員の増強
❺例会出席率９０％以上の確保
❻ロータリー財団寄付一人あたり１００ドル以上
❼米山奨学会寄付一人あたり１０，０００円以上

岡本　俊則
薗田　潤子
薗田　有美
福松修一郎第2730地区

宮崎ロータリークラブ
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